



平和のための写真展

8月3日(月)～14(金)まで、市役所ロビーで、平和のための写真展が開催されました。これは毎年、戦争の悲劇を後世に伝えるために開催されるもので、今年もたくさん的人が足をとめて写真を見ていました。



親子であそび隊

8月11日(火)ウェルス幸手で、子育て支援センターによる「親子であそび隊」が行われました。

この日は手遊びや紙芝居のほか、バルーンアートで犬を作り、参加した親子は楽しい時間を過ごしました。

なお、「親子であそび隊」は毎月第2火曜日に開催されています。



さわやか運動教室

8月7日(金)ウェルス幸手でさわやか運動教室が開催されました。

参加したみなさんは、講師の指導を熱心に聞きながら、筋トレやウォーキングで汗を流していました。

丁寧に挨拶されてハーテ
亡き母の作品さがす広報誌
片柳幸子・神明内
さつて川柳会
井上 薫・東二

臨月の
おなかつきだし夏の雲
ほほえむ亡妻つまは見え隠れ
夏の雲
金井 充・東四
大熊三郎・北三
梅を干す
酸いも甘いも知る嫗
葉にかくれ
花にかくれて蜥蜴の子
石巻やす子・中二
吉羽安子・外国府間
千梅の句ふ夜風となりにけり
吉羽安子・外国府間
蜥蜴



(11)



心豊かな人づくり 東中学校

本校では今年度、「豊かな人間関係を育む生徒の育成」を研究テーマに掲げ、生徒一人ひとりが生き生きと活動できる「場」づくり、「機会」づくりに取り組んでいるところです。

具体的には、定期的に開催される生徒会主体の「生徒会朝会」や、いじめがなく笑顔の絶えない学校にするためのあいさつ運動やポスター作りなどを実践する「スマイルキーパーズ」などが挙げられます。

また、夏休みには毎年、しらさぎ苑を訪問し、清掃活動やお年寄りとの交流を通して、敬老の念・奉仕の気持ち・人権感覚などの育成を図っています。



▲しらさぎ苑訪問の様子

今年度は全校で97名が参加しました。

さらに本校は、地域・保護者のみなさんのご理解・ご協力に支えられ、「ふれあい体験講座」「読み聞かせ」「子育てサロン」「東雲祭」「除草作業」などを実施し、多彩な学校生活を展開しています。

こうした体験活動により心豊かな人づくりを目指します。

雷鳴に
一瞬の電は庭に白く
一二三と
雨に消さる
大熊昭子・東五

『山家集』読む
西行のあはれ
澤田俊子・緑台一

我ひとり
千年前の人を知りたし
涼風の通りゆく家に
田島邦子・久喜中央



電気使用月間キャンペーン

8月3日(月)埼玉県電気工事工業組合久喜支部および東京電力(株)春日部支社久喜営業センターのみなさんが「電気使用安全月間」キャンペーンを推進するため幸手市役所を訪れました。



埼玉国際ジュニアサッカー大会交流事業

7月17日(金)埼玉国際ジュニアサッカー大会に出場するタイ王国選抜チームが幸手市を訪れ、幸手栗橋チームと交流試合を行いました。



武道館まつり

8月2日(日)武道館において武道館まつりが開催されました。9つの団体が集まり、すばらしい演舞が披露されました。

燎原短歌会

通販が
主婦の財布を狙いうち
高島一嘉・中一
妻にまだ
若さがあつた薄化粧
服部光一・中四
高島一嘉・中一

高松塚の
模写とう壁画に
立ち尽す
耳は暗き
かなしみの壺
瓜実顔の女人かがやく
父逝きし日の蝉のこゑ
折々聴こゆ
西澤政江・中四

我の身に
流るる血潮たどりゆき
千年前の人を知りたし
涼風の通りゆく家に
田島邦子・久喜中央

西澤政江・中四